



Les responsables de la santé australiens rejettent le 3e rappel contre la COVID pour tous les âges

Les autorités sanitaires australiennes ont déclaré qu'elles ne modifieraient pas leurs recommandations actuelles concernant les rappels d'contre la COVID-19 - ce qui signifie qu'elles ne recommanderont pas un troisième rappel (cinquième dose) pour tous les groupes d'âge, malgré l'augmentation du nombre de cas et d'hospitalisations.

Par [Children's Health Defense](#)

Mondialisation.ca, 20 novembre 2022

[The Defender](#) 15 novembre 2022

Région : [Océanie](#)

Thème: [Science et médecine](#)

Analyses: [COVID-19](#)

Les autorités sanitaires australiennes ont déclaré qu'elles ne modifieraient pas leurs [recommandations actuelles concernant les rappels contre la COVID-19](#) - ce qui signifie qu'elles ne recommanderont pas un troisième rappel (cinquième dose) pour tous les groupes d'âge, malgré l'augmentation du nombre de cas et d'hospitalisations.

Lors d'une conférence de presse tenue aujourd'hui, le ministre de la Santé, Mark Butler, a déclaré que le groupe consultatif technique australien sur la vaccination (ATAGI) avait largement fondé sa décision sur les données d'une vague récente de [COVID-19](#) à Singapour, où les maladies graves et les décès étaient rares chez les personnes ayant reçu au moins deux doses de vaccin.

[M. Butler a noté](#) que les cas en Australie ont augmenté de 47 % au cours de la semaine dernière, mais restent inférieurs de 85 % au précédent pic de juillet. Il a ajouté que « toute réduction de la transmission par l'ajout d'une cinquième dose au système serait, selon leurs mots [ATAGI's], probablement minime ».

Le médecin en chef d'ATAGI, Paul Kelly, a soutenu la décision, déclarant que le cas de Singapour suggérait que la vague actuelle atteindrait rapidement un pic, puis que les cas diminueraient.

Mais selon le [Dr Robert W. Malone](#), les responsables de la santé australiens ont omis de mentionner les nombreuses données démontrant que la guérison des patients non vaccinés après une infection par la COVID-19 « confère une protection supérieure et durable contre la maladie et la mort », ce qui rend probable que les personnes ayant une « [immunité naturelle](#) » continueront également à être protégées.

Les responsables australiens de la santé n'ont pas non plus abordé les données montrant que les personnes ayant reçu des vaccins de rappel à ARNm multiples contre la COVID-19 représentent la grande majorité des hospitalisations et des décès associés aux infections à la COVID-19, a déclaré M. Malone.

M. Malone a déclaré à [The Defender](#) :

« Une conclusion raisonnable de tout cela est que, malgré la promotion généralisée du fearporn COVID par les médias corporatifs, les variantes Omicron actuellement en circulation ne constituent pas une menace majeure pour la santé publique, sur la base de données récentes issues de l'expérience de Singapour avec ces variantes, et les [risques d'effets](#) secondaires d'un renforcement supplémentaire l'emportent largement sur les risques de maladie des variantes actuellement en circulation. »

Aujourd'hui également, ATAGI a [approuvé le vaccin bivalent de Pfizer](#) en tant qu'alternative à tous les vaccins à ARNm contre la COVID-19 existants pour les personnes âgées de 18 ans et plus.

La recommandation indique-t-elle un changement de stratégie ?

Le Dr Lucas de Toca, responsable de la réponse du département fédéral de la santé en matière de soins primaires à la COVID-19, [a déclaré lors d'une audience sur les estimations du Sénat la semaine dernière](#) que bien que l'ATAGI continue d'examiner les preuves et les tendances liées à l'approbation des vaccins, le groupe consultatif technique se concentre sur l'augmentation de la couverture vaccinale parmi les groupes éligibles aux rappels existants.

Allen Cheng, Ph.D., membre de l'ATAGI, a également reconnu que le [risque de myocardite](#) et l'absence de bénéfice de rappels supplémentaires signifient que le calendrier vaccinal recommandé pour les plus jeunes ne changera probablement pas.

« Les vaccins sont bénéfiques et protecteurs, même pour les plus jeunes, mais plus on reçoit de doses, moins on en tire de bénéfices et on commence alors à s'inquiéter des effets secondaires », a déclaré M. Cheng.

Lors de l'audience, M. Kelly a reconnu l'existence d'une forte « immunité hybride » résultant d'une infection et d'une vaccination antérieures. Il a souligné que les personnes vulnérables devraient chercher à obtenir rapidement des antiviraux si leur test est positif.

Les membres de l'ATAGI ont continué à recommander que les personnes vulnérables soient à jour dans leurs vaccinations.

Tout au long de la pandémie de COVID-19, l'Australie a imposé certaines des [restrictions les plus draconiennes](#) à sa population.

Le pays continue à investir massivement dans la mise en place d'un dispositif mondial de biosécurité. Lundi, l'Australie [s'est engagée à verser 50 millions de dollars](#) au nouveau [Fonds mondial de lutte contre les pandémies](#) de la Banque mondiale.

La source originale de cet article est [The Defender](#)

Copyright © [Children's Health Defense](#), [The Defender](#), 2022

Avis de non-responsabilité : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexacts.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site Mondialisation.ca sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de Mondialisation.ca en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: media@globalresearch.ca

Mondialisation.ca contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: media@globalresearch.ca